
 

Exma Srª: 

Presidente da Câmara Municipal 

Passa Sete - RS. 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 04/2019 

                              

                              O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais, solicita 

a Vossa Excelência para que encaminhe ao Senhor Prefeito Municipal os seguintes Pedidos 

de Providência: 

 

                             Para que determine a recuperação das estradas, envaletamentos e boeiros 

da localidade de Cerro da Figueira, onde dá acesso à propriedade de Cemar 

Morinel,Valdemar Morinel e Francisco Loreno Ferraz da Silva, até a propriedade de 

Valdemar Soares, pois as estradas se encontram em má conservação para o uso, sendo  

necessário a recuperação para o escoamento da safra de fumo. 

 

 

                      Sendo o que se apresenta para o momento, aproveitamos a oportunidade para 

lhe saudar. 

 

Passa Sete,  16 de maio de 2019. 

 

 

 

Ederson Batista da Silva 

Vereador do PTB 
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Pablo Cardoso 

Assessor Legislativo 
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